

Vita.

Ich, Karl Reiss, wurde am 7. Dezember 1874 zu Karlsruhe in Baden, als Sohn des Oberrechnungsrates und Stadtrates Karl R., geboren und besuchte das Gymnasium, das ich im Sommer 1893 absolvierte. Nachdem ich hierauf meiner Militärdienstpflicht genügt, studierte ich zunächst an der technischen Hochschule meiner Vaterstadt Ingenieurwissenschaften, in denen ich im Herbst 1896 die erste Staatsprüfung ablegte. Hierauf hörte ich 2 Semester in Heidelberg hauptsächlich mathematische, daneben aber auch naturwissenschaftliche Vorlesungen.

Nachdem schon die geologischen Exkursionen, an denen ich als Student des Ingenieurfaches teilgenommen hatte, grosses Interesse für Geologie in mir erweckt hatten, bewogen mich die in Heidelberg gehörten Vorlesungen von Rosenbusch, mich vollständig dieser Wissenschaft zu widmen. Zu diesem Zwecke immatrikulierte ich mich in Leipzig, wo ich die Vorlesungen der Herren Professoren Credner, Felix, Zirkel, Pfeffer und Chun hörte und in den Laboratorien der Herren Credner, Zirkel und Pfeffer arbeitete.

Allen diesen meinen hochverehrten Herren Lehrern bin ich zu grossem Danke verpflichtet, insbesondere muss ich diesen den Herren Professor Felix und Geheimrat Credner für die bei Anfertigung meiner Dissertation mir erteilten Ratschläge und das mir stets gezeigte Wohlwollen an dieser Stelle aussprechen.
